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繋がれ～私とあなたの絆の輪
5月2９日(木)に生徒総会を行い、各専門委員会から年間

計画の提案と、あらかじめ学級で練られた３つの議題につ

いて話し合いがされました。私は、出張不在で終わりの方

だけに参加しましたが、ちょうどその場面は、生活心得に

ついて、まさに白熱した協議がなされていた時でしょうか。

生徒一人一人が考えを出し合い、それを学年代表者が発表

し、執行部が答弁する形で進められるなど、その姿は本当

に素晴らしかったです。これからも東陽中学校をよろしくお願いします。

ホームページにも紹介

5月31日(日)には県選抜バレーボール選手権八代予選が行

われ、男子バレー部が準優勝でした。八代一中との決勝では、

セットカウント1対1とし、迎えた第3セット目では、一進一

退の攻防戦。あと1点とれば優勝というところまで相手を追

い詰めました。見ている人も感動！ 6月14日が県大会です。

また、バドミントン部では、2名の選手が6月8日の県大会に出場する予

定です。両部ともに、一月後に迫る中体連に向け、ラストスパートです。 あと 1点

１年生の理科の授業では、「あさがお」の種を

4月22日にまき、毎日水をかけ育てています。ちょうど一月

が経ち、双葉になったかと思ったら、みるみるうちに大きく

なっているようです。種をまいて５～６０日前後で咲くとい

われていますが、６月中旬以降には花が咲くかもしれません。

また、他にも種から育てている苗床、そして理科室前には植

物や昆虫などが置いてあります。先週は「ナミアゲハ」が

ふ化し、自然に帰っていきました。 そしてまた、２匹→

コメ価格高騰で政府備蓄米放出に揺れ動いてい

る最中の先週末、妻の実家で籾まきをしました。80 歳を過ぎ体も思うように動か
なくなった義父母ですが、司令塔になって息子娘孫たちを動かしていました。軽

トラ 2 台分、170 程の育苗箱でしょうか、普段は職場と家の往復で、あまり農作
業に携わることのない私ですので、さすがに先週は足腰が痛かった御嵜でした。

一月後の 6月下旬には田植えができそうです。

これからの時期は梅雨入り間近で、気温や湿

度の上昇も予想されるところです。熱中症予防の観点からも、

こまめな水分補給や、食事管理、十分な睡眠にも心がけまし

ょう。

～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

☆先人の残した名言 松下幸之助氏

謙虚さを失った確信は、

これはもう確信とはいえず、

慢心になってしまいます。

部活動 やっぱりいいですね！

見て触れて育て体験から学ぶ

ちょっと一息

白熱した生徒総会


